

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 16. Oktober 2013 um 07:55 Uhr

Das aktuelle Nachrichten-Video von WBNachrichten.de Ein Albtraum für jeden Fahrer: Medizinischer Notfall am Steuer

{youtube}UaH7O8N8V0Iw/yoRahp Lorenz

Lügde (wbn). Das hätte noch viel schlimmer enden können: Ein 48-jähriger Mann aus Blomberg i

Die Fahrerin hatte ihren Pkw noch etwas nach links lenken können um einen Frontalzusammenstoß zu verhindern. Deshalb touchierten sich die Fahrzeuge nur seitlich, so dass die Unfallbeteiligten nur verhältnismässig leichte Verletzungen davontrugen. Die Höxterstraße (L614) musste vorübergehend gesperrt werden.

Fortsetzung von Seite 1

Es war die Freiwillige Feuerwehr aus Lügde vor Ort. Ebenso ein Notarzt aus dem Landkreis Hameln-Pyrmont.